

ABSTRAK

Nandi Suyardi: Pola Dakwah Rubin.id dalam Membina Akhlak Mahasiswa

Pola dakwah merujuk pada metode atau pendekatan yang diterapkan oleh seseorang atau kelompok dalam mengajak, memanggil, membimbing, dan mendorong orang lain untuk menjadi lebih baik dengan mengikuti serta mematuhi hukum dan aturan Allah.

Penelitian ini bertujuan untuk menjelaskan akhlak mahasiswa terhadap Allah, sesama manusia, dan lingkungan, baik sebelum maupun sesudah menerima dakwah dari Rubin.id. Penelitian ini mencakup evaluasi perubahan dalam perilaku mahasiswa terhadap Allah, penggunaan pesan dakwah yang mendorong nilai-nilai akhlak, serta pemanfaatan media dakwah oleh Rubin.id untuk menyampaikan pesan-pesan tersebut. Selain itu, penelitian ini juga menilai bagaimana mahasiswa menerima dan merespon pesan-pesan dakwah yang disampaikan, dengan fokus pada peningkatan akhlak dalam tiga aspek utama: hubungan dengan Allah, hubungan dengan sesama manusia, dan hubungan dengan lingkungan.

Penelitian ini menggunakan metode studi deskriptif dengan pendekatan kualitatif untuk mengumpulkan data secara mendalam melalui wawancara dan observasi. Paradigma konstruktivisme diterapkan untuk mengevaluasi realitas sosial terkait pola dakwah Rubin.id dalam membina akhlak mahasiswa

Temuan hasil penelitian mengidentifikasi pola dakwah Rubin.id dalam membina akhlak mahasiswa sebagai rangkaian proses yang dimulai dengan komunikasi oleh *da'i* (pengurus Rubin.id), menggunakan pola pembinaan terstruktur. Penelitian ini mengevaluasi penyampaian pesan dakwah yang mengandung nilai akhlak kepada Allah, sesama manusia, dan lingkungan melalui media dakwah seperti kajian online Rubic (*Rubin Islamic Class*) dan aplikasi Rubin.id. Selanjutnya, penelitian ini menganalisis komunikasi dakwah *mad'u* yang berfungsi untuk menilai penerimaan pesan dakwah oleh *mad'u* serta efek kognitif dan perilaku yang ditimbulkan. Berarti, peran dakwah Rubin.id dalam membina akhlak mahasiswa terhadap Allah, sesama manusia, dan lingkungan berpengaruh signifikan, ditandai dengan peningkatan ibadah ritual, hubungan sosial yang lebih erat, serta kesadaran yang lebih tinggi dalam menjaga lingkungan.

Kata kunci: Pola Dakwah, Pembinaan Akhlak, Mahasiswa